

やっぱり今年も

# Super

# 3

令和5年7月10日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 給食、あと5回



朝から暑い月曜日です。今朝の全校朝会での6年のあいさつも、暑さに負けない生活をしましょうでした。(駅から学校まで歩くだけで、負けそう、めげそうです。タップしたい！)

子ども達は暑さに負けず、元気に登校しています。2年生は、ミニトマトや野菜の生育状況チェックに余念がありません。委員会活動も、ありがとう。



今日の給食室より



タマネギを、むいて・むいて、涙して。アセ  
と、ホントのナミダの結晶です。どうりでおい  
しいはずです、カツカレー。

私の大事な仕事は、注文（イチャモン）と検  
食です。おっ、検食だけに、ファーストペン  
ギンならぬファーストトンカツです。

せっかくの晴れ舞台なのに、栄養士さんは体  
調を崩してお休みでした。残念。カツカレー検  
食の儀式だったのに。



今日の献立は、憧れのカツカレー  
ワカメサラダ ももゼリー です。  
7月は、山梨県はももの出荷で大忙し  
です。

いただきます。



熱中症が危険なので、中休みは屋外での活動が禁止となりました。（遊んではダメよということですが）ガラ〜ンとした校庭です。

でも屋内では、バッチリ活動中です。1年教室では、暑いけれど（熱気ですか）算数の学習中です。しかも、教科書が終わったらプリントのサービス付きです。ありがとう先生、一生忘れません。このあとは、制限時間内に終えて、マル付けまであります。フルコースだ。